

De dinosaurios a leones: los momentos más irreverentes de 2022 en el Congreso de la Unión



La reforma a la **Ley Minera**, el adiós **al horario de verano**, el papel de las **Fuerzas Armadas en la seguridad pública** y el **Plan B de la reforma electoral**, son algunos de los puntos más relevantes discutidos tanto en la **Cámara de Diputado**s como la de **Senadores**.

Fue en agosto del año pasado cuando Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT), asistió a la comisión permanente del Congreso de la Unión y llamó la atención durante su intervención, ya que subió al estrado con dos figuras de peluche: un chango y un león.

El 14 de septiembre pasado el legislador del PAN, **Santiago Torreblanca Engell**, lanzó un **fuerte insulto** desde el estrado de San Lázaro. Ello durante la sesión en la que las bancadas discutian la reforma propuesta por el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) respecto a extender la permanencia de las Fuerzas Armadas (FFAA) en materias de seguridad pública.

A principiosde diciembre de 2022, en conferencia de prensa, **Mario Rafael Llergo**, diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), anunció que interpuso una **denuncia** contra **Lorenzo Córdova**, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (**INE**), por el presunto uso de recursos públicos en la promoción de la **marcha** del pasado 13 de noviembre.

De dinosaurios a leones: los momentos más irreverentes de 2022 en el Congreso de la Unión - Infobae